

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Año VI — Núm. 1.617

En la capital 15 cts. semanales

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Jueves 12 de Octubre 1916

Pagos por adelantado

Glorifiquémonos

Con motivo de la fiesta de la raza que hoy se celebra en todo el orbeltino, han surgido en todos los pueblos de España ideas de paz concordia y fraternidad, y al efecto se exteriorizan esos sentimientos con actos culturales y de caridad.

Alicante no va en zaga a esos pueblos hermanos y no ha regateado los medios a su alcance para dar fé de vida y de patriotismo.

Varias entidades de la capital han organizado algunos números festivos predominando en todos ellos la nota simpática y altruista de hacer bien al desvalido, al humilde, al desgraciado.

Los niños asilados en las casas de Beneficencia provincial serán obsequiados con una comida extraordinaria, cientos de pobres adquirirán esos mismos beneficios de la cocina económica; los presos en la cárcel de Benalúa obtendrán un socorro extraordinario que les permita hoy alimentarse mejor que de ordinario. Todo esto constituye un día memorable para los necesitados cuya fecha jamás se borrará de su mente y de su corazón, no precisamente por lo que de material encierra, que es poca cosa, sino por que es un gran consuelo para los que gimen bajo el peso de la desgracia y el olvido, el considerar que la sociedad piensa en ellos y trata de aliviarles su mal estar.

Efectivamente; nuestra raza la caracterizan los actos de hidalguía y desprendimiento y sobre todo las prácticas misericordiosas por que sin estas virtudes, mal se compaginaría nuestra grandeza con la realidad.

EL PERIÓDICO PARA TODOS creyendo ser fiel intérprete de la magnanimidad que alienta en los corazones alicantinos, no vacila en proponer a todas las sociedades tanto políticas como recreativas y de trabajo, a la prensa y demás entidades del comercio y la industria que se eleve un mensaje a los poderes públicos suplicando el indulto del que hace pocas horas ha sido condenado a la última pena, en nuestra audiencia, llamado José Serna Cánovas cuya causa procede del Juzgado de Dolores.

El proverbio romano «Odia el delito y compadece al delincuente» está inspirado en un principio filosófico y sentimientos altamente humanitarios puesto que compadecer al que delinque, es reconocer la desgracia del que no ha sabido o podido sustraerse a una idea obsesional que muchas veces por su constitución física por su estado moral no le permite razonar con

claridad apartándose de la realidad. Esta ofuscación es capaz de arrastrar a un individuo de poca o ninguna cultura, a cometer los crímenes más horribles y he aquí el por qué es humano el compadecerle y máxime si tenemos en cuenta que la conciencia llama al corazón tarde o temprano y hace sentir los remordimientos más espantosos que el mismo crimen cometido.

Las leyes humanas son tan defectuosas e incompletas como toda obra del hombre y por eso vemos que para castigar un crimen cometido por un ser atrofiado se comete otro mayor por la extravagancia de los legisladores que no tuvieron en cuenta la lógica para estos casos tan serios, y no solo prescindieron de ella sino que se olvidaron de uno de los preceptos divinos: *No matarás.*

Nosotros los de EL PARA TODOS veríamos con satisfacción que del doce de Octubre en que tratamos de glorificarnos así mismo, surgiera un acto grandioso de piedad arrancando de las manos del verdugo a un desgraciado.

¿Verdad señor alcalde que sería muy original establecer una escuela para aprender a tener vergüenza?

CHISPAZOS

El gobierno no sabe todavía a quien designar para la cartera de Gracia y Justicia que desempeñaba el Sr. Barroso.

Nosotros creemos que debieran desempeñarla los Sres. Rojas y Pobil. El primero por lo de la *gracia* y el segundo por lo de la *justicia*.

Aun no ha llegado a España el submarino adquirido para nuestra flota de guerra y ya ha sido sometido a reparaciones por averías. Es decir que aun no andamos ya empezamos.

Nada señores; todo cuanto es de España *marcha* lo mismo.

Estamos casi seguros que este moderno submarino durará lo suficiente para echar a pique toda la escuadra portuguesa y la del sultán de Marruecos.

¡Que terror! ¡que horror! Estamos seguros que habrá costado este submarino más caro que ninguno de los de su clase pues no cabe duda que nuestros ministros quieren siempre las cosas de lo bueno lo mejor.

¡OCASION! Trapos viejos de lana

Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Así prosperamos.

Se asegura que el Sr. Romanones pasará una temporada en el campo en vista de que no hay pendiente ningún asunto de interés (palabras textuales).

Tiene razón el Sr. Conde; lo único que podía preocupar a los españoles es la salud de este buen señor y sin embargo nos importa un comino. Tal vez por esto último se marche al campo.

Allí debiera estar unos cuantos años acompañado del Sr. Rojas.

Son un par que ni pintados para salvar la Patria.

El ministro de Hacienda dijo ayer en plena sesión que es contrario a los monopolios pero no hay más remedio que adaptarse a la realidad.

Esta declaración equivale a decir: España está enferma pero hay que acabarla de matar.

Nuestro hacendista está hecho un puntillero diplomático de los de primera fila. Se parece a nuestro alcalde.

¿Pues y el señor Cierva?

Este exministro dijo con acento sacramental: *La industria española está muerta.*

¿Conque está muerta?

Pues no nos habíamos enterado por que a juzgar por lo que produce la política parece que estamos en período próspero y floreciente.

Nos es nadie un concejal de la mayoría comparado con un ministro y sin embargo tampoco ha notado que Alicante está muerto.

No cabe duda que nos regeneraremos con esas taifas de hombres listos. Ah, y lo más chusco es que no los hay mejores.

CENTELLAS

El "Isaac Peral,"

Madrid.—En el ministerio de Marina se han recibido noticias referentes al submarino «Isaac Peral» adquirido para España.

En la actualidad efectúa algunas reparaciones.

A fines del actual efectuará las pruebas definitivas emprendiendo seguidamente el viaje a España.

Para saber si existe la bondad en un hombre, no hay más que esperar a que ingrese en el PARTIDO rojista.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exámenes interninos por operación de los Hospitales provinciales de Madrid. Exámenes interninos del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Azúa.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Caldón de la Barca, 19 1.ª derecha.

Restauránt-Bar

¡Alegria!

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6

CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pts. Café especial 0'20

Especialidad en desayunos y meriendas. Licores, Aperitivos de las mejores marcas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven paellas de encargo a precios módicos.

Los miércoles calles a la Madrileña.

Mariscos del día.—Se sirven raciones.

Reunión de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).—Alicante.

Josefa Arceil Mantacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

El Congreso ferroviario

Se han celebrado la cuarta y quinta sesiones del Congreso ferroviario.

Continuó discutiéndose extensamente por los delegados la actuación del comité del sindicato y la forma en que realizó la declaración de huelga.

La mayoría de los delegados hicieron declaraciones disconformes con las actuaciones de la comisión de la huelga.

Trifón Gómez, vocal del comité del Sindicato, respondió a los cargos que se le habían hecho, explicando la conducta y justificando la declaración de huelga después de haberse vencido que el ministro de Fomento no dió cumplimiento a sus palabras.

Notificadas las secciones y prevenidas para la lucha, el Comité hizo cuanto pudo para vencer.

Para ser diputado solo se necesita tener un fuerte estómago y unas mangas muy anchas.

Teatro de Verano

Después de estar anunciada para anoche la sin rival canzonetista italiana Adria Rodi y tener nuestro ánimo dispuesto para ir a oírlos nos encontramos con que no vino; lo sentimos muchísimo pero no para desesperarnos, comprendemos el afán de los públicos en conservar lo bueno y siendo esta lo mejor no dejamos de hacernos cargo del gusto que tendrán en alargarle la estancia donde este cuantos más días puedan; no obstante la decepción que tuvimos a la puerta de este coliseo pronto recobró nuestro ánimo la fuerza perdida al escuchar la voz vibrante sonora y llena de armonía de Carmen Maiquez que a igual que en días pasados se hizo aplaudir por el gusto con que canta.

Hoy vuelve a ocupar un puesto en los carteles la elegante y simpática coupletista Lolita Durán que dentro de su estilo es la artista inimitable por las notorias variaciones que dá a su trabajo resaltando en todas el sello característico de su genialidad propia de artistas que no se preocupan solamente de exhibirse para agradar por su hermosura que no es poca la que adorna a la hermosa Lolita si no de algo más que es su verdadera misión, de hacer arte.

El trio Les Senalac, son tres monísimas criaturas de muy corta edad, dos niñas y un niño que hacen verdaderos prodigios musicales y son muy cariñosamente aplaudidos tanto en esta primera parte de su trabajo como en la segunda; bailan con una soltura y agilidad insdescriptibles; tres glorias más que nacen al arte de las varietes españolas.

VIOLA

La revolución de México

EN PLENA ANARQUIA

El general Carranza amenaza nuevamente con sus tropas la capital.

Carranza ha promulgado un decreto convocando a elecciones legislativas para el día 22 del actual.

Ultimamente se han realizado varios atentados contra algunos ferrocarriles

Resultano de una sesión

La sesión secreta celebrada hoy por el Congreso ha servido para completar la situación desairada en que se encontraba ya la comisión de suplitorios.

Resulta que ninguno de los dictámenes de la comisión proponiendo fueran concedidos los suplicatorios han sido aceptados.

España en Marruecos

CHOQUE.—VISITA

Melilla.—El general Jordana, telegrafía que con motivo de la Pascua grande, visitó al jalifa, quien se mostró agradecidísimo y tributó elogios a España.

Un automóvil militar chocó con una vaca.

Resultaron magullados y contusos el coronel Rodriguez y el capitán Pena del regimiento de Alcántara, que iban a revistar los campamentos avanzados.

Resultado de una obra caritativa

El resultado líquido que se obtuvo en la función benéfica celebrada el 28 del pasado en el Teatro de Verano, cuya suma ascendió a 1.283.75 pesetas, se han distribuido en la siguiente forma:

Casas de Beneficencia	400	pts.
Asilo de Nuestra Señora del Remedio.	300	<
Asilo Ancianos de Benalúa.	200	<
Cocina Económica	200	<
Oblatas	100	<

Total 1.200 <

En poder del Sr. Gobernador para socorrer necesitados. 83.75 <

Total 1.283.75 >

Felicitemos una vez más a la comisión organizadora de esta festival filantropica y muy en particular al excelentísimo señor Gobernador civil don Francisco De Federico y al Inspector de Vigilancia don José María Ciurana los cuales han dado una nueva prueba de su honorabilidad y pulcritud que tan conocidas teníamos ya.

Audiencia

Señalamientos para mañana.

Sección 2.ª causa procedente del Juzgado de Elche por el delito de intento de violación, contra Manuel Serrano Irlés.

Abogado: Sr. Parreño.

Procurador: Sr. Izquierdo.

Como siempre

VIII

Con no poca razón habló un querido companero mio del foco infeccioso que constituye en Alicante la plaga de Camareras que tenemos y sacó como producto de su labor meritísima un sinnúmero de disgustos y sinsabores que solo los que nos compadecemos del bien común nos exponemos a sufrirlos y hacer frente a cuantos contratiempos puedan sobrevenirnos por el solo hecho de apuntar lo que de ningún modo debe pasar por ignorado para nadie.

Decía, digo y diré que estas mujeres fáciles son un constante peligro para nuestra sociedad que ha debido extirparse tan pronto se apercibieran sus perniciosos males bien patentados en ciertos pobres de espíritu que han creído encontrar en sus afeites la mujer hermosa que en sus desvarios crearan.

No se porqué están libres del registro de higiene, no sé por que no se les obliga a estar inscritas como mujeres que ejercen la prostitución y no se por que se les tolera la vida que llevan cuando aunque solo fuese por la tranquilidad de muchas familias se les debiera prohibir en evitación de los abusos y desgracias que se vienen sucediendo.

Se denuncia la prostitución clandestina y se depuran hechos, se aclara la veracidad de lo denunciado y aquí no pasa nada, ni tan solo por mero colorido se corrige lo denunciado. Vivimos en un país de sordos, mudos y ciegos! aquí no hay que quejarse de nada, hay que pedir a las autoridades su concurso para cuando en casos como el presente se necesite desplegar su actividad y obrar como es debido y entonces o no se aperciben o no se quieren molestar.

El señor Inspector de Sanidad don José Gadea, recordará que dió una orden no ha mucho tiempo que por desgracia no se mantuvo con el rigor que le diera y que debió mantenerse; de entonces a la fecha cuantos casos de enfermedades proporcionadas por estas mujeres habrán pasado si por el contrario aquella se hubiera mantenido con la inexorabilidad de quien la diera, hubiesen desaparecido de los cafés muchas que cansadas de estar en casas de lenocinio recurren al oficio de camareras para seguir engañando incautos e ir explotando los encantos de sus carnes que tan impúbicamente se adornan de afeites y embadurnamientos, pero vivimos como antes decía en un país conquistado y allí en donde se tenga que recurrir a la política para salir airoso de todo lo que se nos antoje no puede haber nada bien hecho ni en que medianamente se refleje el más leve cuidado de nuestros gobernantes.

La reglamentación de higiene solo prevalece para las desgraciadas esas que constantemente tienen sus vidas en un hilo por el medio en que viven y cuando por fuerza de no tener, no pagan su contribución se les impone una multa que en la mayoría de los

casos cumplen en carcel; en cambio a estas «señoritas» llenas de tufos y coloretos que por donde van afean en gran manera la moral y las buenas costumbres, no ya con sus repugnantes figuras sino con sus obscenas palabras apesar de saberse lo que son y lo que hacen, no hay quien les diga ni media palabra ni tan solo hacerles la más ligera observación.

¿El porqué de esto?

No lo sé.

Así es la vida, hay que hacer muchas veces los tontos.

CRISPIN

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, Alfoase el Sabio 8, posada Oacina.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pte. arroba.—Trajes de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptes. kilo.—Cobre a 1'90 ptes. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseña en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, refuerza toda clase de pieles y boas de plumas a precios módicos.—Rafael Tarol, 13-1.º—Alicante.

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entubuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 traviesa Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicedo Albroia 6 (Barrio Esnaú).—Alicante.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de médicos.

Especialidad en el arte podicuro (callista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrige, 9.

Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Maisonave núm. 13.

Se necesita

un medio oficial de platero. Bazán, 10-1.º triplicado.

Ayuntamiento

Asuntos puestos al despacho del Ayuntamiento para la sesión ordinaria de la semana en curso.

Instancia de D. Luis Rodas solicitando reconocimiento de crédito.

Idem de Matilde Mestre solicitando traslado de kiosco.

Idem de D. Dionisio Aragón solicitando reconocimiento de crédito.

Informes de Instrucción Pública y Hacienda en instancia de D. Enrique Climent.

Idem de Hacienda en instancia de D. Eduardo Minguilló, D. Rosa Arenas, D. Rafael Muñoz y D. César Oarriehena.

Idem de la comisión de Instrucción Pública sobre la creación de las escuelas.

Moción del señor Aiberola sobre petición de un local para construcción de escuelas. Y al ministerio de Instrucción Pública de fondos para la ampliación de otras.

Idem del señor Llorca sobre local destinado a depósito municipal.

Los ferrocarriles secundarios

Madrid.—Hoy han vuelto a reunirse con Gasset, los jefes de las minorías del Senado, para acordar una fórmula que facilite la discusión del proyecto de ferrocarriles secundarios.

Parece que la fórmula está acordada en principio y abarca la generalidad del proyecto.

La modificación hecha será sometida la Comisión dictaminadora del proyecto, para que si acepta las modificaciones, emita nuevo dictamen para que se lleve inmediatamente al orden del día.

El día que los alicantinos nos cansemos de las barbaridades e injusticias caciquiles, van a ponerse caras las patatas y los pitos.

De la guerra

I

Cerca de dos años hace que estalló la gran revolución europea y todavía no brilla por ninguno de los horizontes la aurora santa de la paz. ¡Dos años de lucha sangrienta, de asolación y muerte!

La humanidad entera se destroza por el peso formidable de la guerra, sin que penetre en los corazones de los gobiernos beligerantes un rayo de compasión y hagan volver de nuevo la tranquilidad a los hogares.

¡Cuántas lágrimas se habrán derramado en el transcurso de ese tiempo! ¡Por qué motivo? ¡Quien sabe! Se empezó por el asesinato de unos príncipes; esta fué la causa de que las naciones se cegaran de sangre hicieran correr esta por los campos de batalla.

La vida de una o dos personas cuantas vidas cuestan y están costando! La sangre de aquellos príncipes apenas mancharon las piedras

la que ahora se derrama circula a torrentes; la muerte de los príncipes solo llenaría de luto a una o dos familias, en cambio hoy son millares las que visten de traje del dolor. Si una sola desgraciada ha de traer consigo tantas víctimas, si por la sangre de uno odos seres se ha de vertir tanta, es prueba evidente de que en esas naciones carecen de sentimientos humanitarios; pues no es justo que se cometan tantas atrocidades por el solo hecho de asesinar dos o más personas.

Muy razonable es que una nación tome la ofensiva cuando se vea ultrajada directamente, pero no la defensiva por medio de las armas sinó apelando a otros medios lógicos y humanitarios.

Hora es ya de que desaparezca para siempre esta maldita guerra que está llenando de luto a la Europa; que veamos amanecer de nuevo la paz y se restablezca la tranquilidad perdida.

FRANCISCO SACCHÉZ

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes: Médicos: Sres. Limiñana y Pinedo. Practicante: D. Antonio Orenes.

DENUNCIAS

Por infringir las ordenanzas municipales han sido denunciados Sebastián Gisbert García y Antonio Samper Samper.

RIÑA

La produjo en la vía pública el que dice llamarse José Alejos Molina, que habita en la calle de Alberola n.º 30 con otro individuo resultando de la contienda vencido con una herida contusa en la región occipital el re-

ferido Alejos que le fue curada convenientemente en la clínica municipal.

Se ha dado conocimiento al Juzgado.

ESCANDALO Y RIÑA

Por el Urbano Francisco Ferrandiz han sido presentados en esta inspección municipal los que dicen llamarse Teresa Corbi Domenech, María Corbi y José Picó, hermana y sobrino respectivamente de la primera los cuales se declararon en guerra civilmente en la vía pública, siendo derrotada la Teresa con los méritos alcanzados de campaña, de erosiones en el antebrazo derecho siendo curado en el botiquín de la Casa de Socorro y deliberando la causa de esta campaña en el Juzgado Municipal.

ARRESTADOS

Han ingresado en los calabocillos de la inspección por orden judicial para cumplir arresto Juan Maiques Villanueva, Bartolomé Estela Catalá.

EN LIBERTAD

Hoy cumple su arresto el detenido en los calabocillos de la inspección Nemesio Picó Gomez.

Cruz Roja Española

DISPENSARIO

La guardia para mañana será a cargo de los doctores Montesinos, García Ruiz y Sánchez Sanjulián y del practicante Matías Carranza.

CURACIONES

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico centro, las siguientes curaciones:

Tuberculoterapia (inyecciones) 6.
Operaciones dentífricas: 11.
Curaciones 1.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Francisco Correa López, María Lloret Izquierdo Bueno, Carmen Espinos Pérez.

DEFUNCIONES

Rosa Llopis Ruiz, Francisco Fitor Bernabeu, Corpus Diez Garragay.

MATRIMONIOS

Andrés Antón con Josefa García, Diego Martínez con Leonteria Martínez, Miguel Antón con Asunción Más.

Movimiento del Puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor trasatlántico español «Cataluña» de Barcelona, con carga de tránsito.

Vapor español «Torreblanca» de Cette con pipas varias.

Vapor español «Canalejas» de Málaga con carga general y tránsito.

Vapor español «Cataluña» de Valencia con carga de tránsito.

Goleta española «Inés» de Barcelona con carga general.

DESPACHADOS

Vapor trasatlántico español «Cataluña», para Fernando Póo y escalas con carga general.

Vapor español «Játiva» para Cette y Marsella con carga general.

Vapor español «Canalejas», para Génova con carga general.

Vapor español «Cataluña», para Sevilla y escalas con carga general.

Balandra española «San José» para Garrucha con carbón.

214 Prop. Casa Maucci Barcelona.

HERNANI

211

—¿Deliras? ¿Qué anciano es ese?

Calma mi inquietud y dime qué secreto es ese que atormenta tu alma.

—Se la he jurado y estamos perdidos.

—Pero, ¡qué... pronto, dí!

Hernani hizo de pronto un movimiento brusco, después puso la mano por la frente exclamando:

—Dime, Sol, ¿de qué te hablaba?

De nuevo se oye la bocina, y Hernani dijo a Sol:

—Mira, en aquella cajita que en días menos felices llevaba siempre consigo, existe un elixir, vete a buscarlo y tráemelo, que no quiero sufrir más.

Sol sale, dirigiéndose a la cámara nupcial a buscar la caja, y en el umbral de la puerta aparece la figura de la máscara negra, que, al volver aqué-

—Antes que a mi viste al rey con ese traje.

—¿Que me importan los demás hombres? Ven: quiero contemplar esta noche hermosa y respirar el ambiente perfumado que sabe del jardín, en medio de esta melancolía y de este silencio que nos rodean.

Los dos amante se acercaron a la balustrada y quedaron estáticos un momento para decir luego doña Sol.

—Ba se acabó todo: las antorchas y la música; solos nos hemos quedado con la noche, que es nuestra fiel compañera. La naturaleza vela por nosotros, mientras todo duerme, y la luna reposa en el cielo, sola y respirando el aire embalsamado de las flores. Es lugubre este silencio. Quisiera que una voz tierna y cariñosa can-

DE LA GUERRA

VIGILANDO LAS COSTAS

El departamento de Marina ha organizado patrullas navales que recorren la costa para evitar la violación de la neutralidad por los submarinos alemanes.

En Norte América se cree que la culpa de los torpedeos en la ruta de América la tiene Inglaterra por haber retirado de aquellas aguas los cruceros y torpederos que las vigilaban.

LA GUERRA SUBMARINA Y LOS FLETES

El representante de los armadores ha declarado que el único resultado de la nueva fase en la guerra submarina será hacer subir más el precio de los fletes, pero el movimiento marítimo continuará igual que antes.

COMBATE NAVAL

Cádiz.— Ha llegado a este puerto el pailebot yanki «Bougha» de 2.000 toneladas cargado de sal.

En la costa italiana le detuvo un submarino austriaco que entabló un combate con un crucero francés que apareció.

El pailebot continuó su viaje dando aviso a Gibraltar de donde salieron otros torpederos y cruceros.

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos. Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Se desea vender una magnífica sillería completamente nueva. Darán razón: Cien Fuegos, 3, 2.º.

Ama de cria.—Se ofrece para casa de los padres, una joven de 19 años, leche fresca primeriza de dos meses.—Razón Platos 9.

Se encuentra notablemente mejorado, del accidente que sufrió el mes anterior, en la máquina que prestaba sus servicios, el Fogonero de los Ferrocarriles Andaluces, Melchor Pérez Jordá.

Muy de veras lo celebramos y deseamos su completo restablecimiento.

PERDIDA.—Se ruega a quien encuentre un trozo de tela negra con un cinturón y ebilla, desde la calle de Jerusalem al barrio de Benalúa, lo presente en la de Vista Alegre número 23, donde se le gratificará.

Compañía Peninsular de Teléfonos.—Telefonemas (partes telefónicas) recibidos y detenidos en la Central de Teléfonos, por no encontrar los destinatarios.

De Madrid.—José Luis.

Madrid.—Juan Pablo.

Alicante 12 de Octubre de 1916.

Se encuentra totalmente restablecida de la dolencia que le ha retenido varios días en cama nuestro querido y respetable amigo Don Pedro Alvaro, cuya franca mejoría celebramos muy sinceramente.

La Constructora

SOCIEDAD DE ALBAÑILES

Estimados compañeros: Los que pertenecen a esta sociedad y defensores de los intereses de todos los explotados, creyendo que el obrero nunca debe olvidar los sufrimientos y latigazos que diariamente reciben de los que manejan el capital.

Ya es hora que los que nos llamamos albañiles de Alicante y sus contornos olvidemos todas nuestras derrotas y que nos sirvan como ejemplo para poder continuar la gran obra redentora del proletariado universal.

Deseando que hagais por volver a buscar vuestra madre Sociedad la cual ha de ser nuestra salvación.

Vuestros y de la causa obrera

LA DIRECTIVA



Plaza de Toros

DE ALICANTE

GRAN BECERRADA

a beneficio de la Asociación General de empleados y obreros de los Ferrocarriles de España.

Para el Domingo 15 de Octubre 1916

Se lidiarán y serán muertos a estoque 3 bravos becerros y 1 hermoso novillo por las siguientes cuadrillas:

MATADORES

Salvador Pastor,

Manuel Flores y

Eugenio Martínez

Banderilleros:

SEGUNDO SEVILLA

VICENTE ALEJOS MOLINA

RAFAEL ALEJOS MOLINA

SEBASTIAN CASTILLO

Ejecutará la suerte de D. Tanerado en el segundo becerro JOSE SEGUI.

El novillo será lidiado por la siguiente cuadrilla.—Matador:

Manuel Escolano (Negrete)

Sobresaliente con obligación de banderillar.—ENRIQUE CABRERA.

Banderilleros: Alfredo Cabrera y José Monreal (Chicuelo)

— PRECIOS —

Entrada general, 50 cts.—Señoras niños y militares, 30 cts.

La corrida empezará a las 4.

NOTA.—Para que el distinguido público de Elche pueda presenciar la becerrada la Comisión Organizadora ha conseguido de la compañía de Andaluces un tren especial de regreso que saldrá de Alicante a las 21 15 de la noche para llegar a Elche a las 22 de la misma.

Desde Elche

El reparador de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Enfermos de estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar? ¿Os cuesta repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pasadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sentís dolores en la epigástrica?

¿Os hace oír el aliento si no os pisa la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar una ayuda.

IGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico a desinfectante de la vía digestiva que descargando la mucosa, gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades per antiguas que esas.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «la Igestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

CABALLERO

instruido, inmejorable conocimientos habiendo cumplido su compromiso militar práctico en asuntos de negocios y tópicos para Agencia o ayudante de médico con pocas pretensiones.—Hacen en esta redacción de 10 a 11.

Taquiografía

Enseñanza completa a señoras y Caballeros por taquígrafos prácticos.

Taquiografía en tres o cuatro meses a la suma. El mejor y más preciso sistema para la traducción. Lecciones a domicilio. Precios módicos.

Velezquez, 9, entresuelo.

Academia Hacienda

Cuáles cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

Imp. Hijos de J. García

212 Prop. Casa Maucchi Barcelona

HERNANI 213

tara de repente, ¿no los quisieras tú?

—No hace mucho que huías de los cantos y de la luz.

—Si, huía del baile, ¿pero he huído nunca de un ruissior que cante en el campo, ni de un pájaro oculto en la obscuridad, ni de una flauta oída desde lejos y que dulcifica el alma despierta voces que cantan en el corazón?

Llega hasta ellos el sonido lejano de una bocina. Hernani cambió de color de pronto, con gesto de asombro y coraje.

—Dios nos ha oído exclamó doña Sol.—Un ángel ha comprendido mi pensamiento, será tu ángel bueno.

—Sí, mi ángel bueno—contestó Hernani con amargura.

De nuevo suena la bocina.

—¡Otra vez! pronuncia tristemente Hernani.

—¡Qué? Tú has dispuesto que vinieran a darnos serenata esta noche.

—Si, serenata: el tigre que aulla y reclama su preaa—dice para si Hernani.

—Esa armonía me encanta, don Juan mío.

Hernani se irgió con aspecto horrible y dijo con fuerza:

—Llámame Hernani, que de nuevo me persigue este nombre fatal—

Los ojos de Hernani echaban chispas, y Sol se asustó creyendo que le pasaba algo. Corrió hacia el preguntándole.

—¿Qué tienes?

A lo que él contestó

—¡Ese anciano que se rie de nosotros en las tinieblas! ¿No lo ves?